



► PEMILU 2024

Bawaslu Siaga Awasi Kampanye

Bawaslu Kota Jogja menggelar *Apel Siaga Pengawasan Pemilu 2024* di Lapangan Sidokabul, Kelurahan Sorosutan, Kemantren Umbulharjo, Rabu (22/11). Apel digelar dalam rangka persiapan pelaksanaan tahapan kampanye yang digelar mulai Minggu (28/11) sekaligus memastikan kesiapan jajaran Pengawas Pemilu se-Kota Jogja dalam mengawasi dan menindak pelanggaran yang terjadi selama pelaksanaan kampanye di Kota Jogja.

Saat memimpin apel, Ketua Bawaslu Kota Jogja, Andi Kartala meminta seluruh jajaran Panwaslu Kota Jogja agar siap menghadapi tahapan kampanye Pemilu 2024. "Kita berkumpul dalam semangat kesatuan dan kewaspadaan, menandai dimulainya fase penting dalam pesta demokrasi.

Pemilu 2024 adalah tonggak bersejarah, dan tugas kita sebagai pengawas menjadi sangat krusial," kata Andi Kartala.

Andi juga mengajak setiap pengawas pemilu untuk selalu mengedepankan asas dan prinsip pemilu dalam setiap langkah pengawasan yang dilakukan. "Tanggung jawab ini membutuhkan tidak hanya



Istimewa

Jajaran Bawaslu Kota Jogja bersama Forkopimda dan *stakeholder* terkait saat menggelar *Apel Siaga Pengawasan Pemilu 2024* di Lapangan Sidokabul, Kelurahan Sorosutan, Kemantren Umbulharjo, Rabu (22/11).

kebijaksanaan dan ketelitian, tetapi juga dedikasi tanpa pamrih untuk melindungi integritas demokrasi. Saat menghadapi tantangan kompleks dan dinamika yang tidak terduga, marilah tetap teguh dalam menjalankan fungsi pengawasan," katanya.

Selain melibatkan seluruh anggota Panwasku se-Kota Jogja, *Apel Siaga Pengawasan Pemilu 2024* juga dihadiri Forkopimda Kota Jogja. Bawaslu juga mengundang *stakeholder* terkait yakni Satpol PP Kota Jogja, Bakesbangpol, Bagian Tapem, Kantor Kemenag Kota Jogja, Bagian kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Jogja dan Mantri Pamong Praja Kemantren se-Kota Jogja.

Diharapkan dari pelaksanaan *Apel Siaga Pengawasan Pemilu*

2024 ini dapat terbangun kolaborasi bersama *stakeholder* sebagai ikhtiar untuk mewujudkan pemilu yang damai, berintegritas dan bermartabat. Selain itu juga diharapkan dapat menciptakan atmosfer yang kondusif di wilayah Kota Jogja.

Dijelaskan Andi, dalam melaksanakan fungsi pencegahan, Bawaslu Kota Jogja menyadari bahwa kerja sama dengan seluruh pihak merupakan hal utama. Oleh karena itu, Bawaslu Kota Jogja telah berkomunikasi dan berkoordinasi dengan seluruh *stakeholder* terkait. Bawaslu Kota Jogja juga mendorong peran aktif masyarakat dalam mengawasi tahapan pemilu. "Semua elemen harus bersinergi demi pemilu yang damai, adil dan berintegritas," katanya.

(Yudhi Kusdiyanto/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005